
2012年期货豆粕，2012年期货豆粕牛市

大家好，今天给各位分享2012年期货豆粕的一些知识，其中也会对2012年期货豆
粕牛市进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了
关注本站，现在就马上开始吧！

本文目录

1. 养猪2020下半年前景如何？
2. 2020年真的是厄尔尼诺年吗？
3. 2018年9月份小麦价格是涨是跌？为什么？
4. 为什么有的期货品种存在很强的趋势性？

养猪2020下半年前景如何？

感谢邀请。目前已经进入了九月中旬，随着生猪供给不足的逐渐体现出来，生猪的
价格也节节攀升。从今天最新交易图表上来看排名最高的三个省份是，广东最高生
猪交易价格为了16.8元，四川的最高交易价格为16.7元，广西为16.5元。全国生猪
价格最低的三个省份是云南11.5元，黑龙江12.5元，甘肃12.8元。虽然说最高最低
价格行情之间有很大的差距，但即使按照目前云南的价格来计算，养殖户每出栏一
头生猪利润也已经超过了1000元，价格最高的几个省份目前每出栏一头生猪利润已
经超过了2000元，可以说生猪养殖现在已经进入了黄金周期。

受高利益驱使，目前很多大集团纷纷在全国各地投产，扩产，一些前期遭受过疫情
的养殖户，现在也有一部分开始恢复养殖，一些新人也加入或正在观望生猪养殖行
业，都想在后期生猪市场这块大蛋糕上分得一杯羹。那么，在2020年下半年生猪的
市场行情会如何发展？下面我说说自己的看法。

2020年下半年的生猪市场行情，我个人认为应该还是继续以牛市为主，这么说的
主要理由是因为？目前我国受非洲猪瘟疫情影响，全国生猪养殖存栏量和能繁母猪
存栏量出现剧烈下滑，根据农业农村部8月份在全国400个重点监测地点，最新统计
的结果显示8月份生猪存栏量下滑38.7%，能繁母猪存栏量下滑37.4%。这两个数字
所代表的含义是值得我们深思的。

在全国生猪以及能繁母猪存栏量下滑超过37%的情况下，也就意味着我国生猪供
给缺口达到了1/3左右，就算是有进口肉以及国内储备肉能够弥补一部分缺口，也
会有很大的缺口无法弥补。缺口无法弥补也就意味着供需达不到平衡，因此价格也
不会出现较大的回落，所以短时间内应该生猪的市场行情继续以高价位运营为主。
为了弥补生猪供给不足的缺口，国家有关部门出台了多项优惠政策刺激企业和个人
加大扩充养殖规模和力度，但养殖具有周期性，想要全面的恢复市场行情必须有一
定的恢复期。正常情况下从仔猪到出栏一般需要5至6个月左右的时间，如果以这个
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时间段来计算，那么生猪供给不足的问题，经过几个月的繁殖可能就会快速补充上
来。

但大家不要忘记生猪存栏量下滑量在30%以上的情况下，能繁母猪存栏量同样达
到了1/3以上。这也就意味着即使大家都想养猪，仔猪的供给也完全无法满足，只
有在能繁母猪全面恢复的情况下，才能保障后期市场对仔猪的需求量。而从留做后
备母猪开始，到受精产子，再到后期的上市，至少需要一年以上的周期，所以这就
意味着，即使各个企业全部加大马力，也至少在一年以后才能保障市场供给的平衡
。

目前虽然有很大一部分养殖户已经重新开始养殖，一些大集团也已经开始建场投产
，但由于我国生猪养殖主体为中小型养殖户，即使在目前高价位运营的情况下，还
有很多养殖户存在着对于非洲猪瘟的畏惧，而并没有恢复养殖。因此短期之内还无
法达到满负荷运营，完全满足国内的供给需求。所以20年下半年的市场行情，我个
人认为应该还是以高价位运营为主，全国的均价应该还在12元以上。

当然，以上只是个人的看法，生猪养殖价格的高低受众多因素影响，随时都有可能
出现变化，没有任何一个人能准确地断定某一阶段的行情，所以大家在投资之前一
定要做好充足的准备，避免达不到预期而使自身蒙受巨大的经济损失。

2020年真的是厄尔尼诺年吗？

厄尔尼诺意味着地球或将变成人间地狱，全球变暖海水升温气候骤变，森林火灾一
发不可收拾，干旱的地区导致农作物颗粒无收，洪灾频发地区将迎来强降雨，洪水
滔天泥石流席卷而来，火山喷发海平面上升，板块运动将更加活跃，意味着地震会
更加频繁。

照目前这个情况来看，即使2020年不是厄尔尼诺年，2021年也一定会是，回顾今
年发生的大事小事，经常关注新闻的人应该早有发现，今年的灾难比往年多了不少
，无论是森林火灾还是地震，甚至火山喷发，多个国家都发布了灾难预警，日本更
是经历了罕见的灾难，地震海啸以及火山喷发，昔日美丽的景色在巨大的灾难面前
变成了真正的"人间地狱"，这对于世界来说，应该有所醒悟，这是大自然给予的警
告！

不知道有多少人记得童年时天空的模样，那个时候天空湛蓝湖水干净，随处可见繁
花盛开，冬天有漫天的雪花飘落，夏天有树上的蝉声伴眠，但看看现在，已经不知
道有多长时间没有见过蓝色的天空了。

不仅如此，其实全球变暖的真实变化很多地区已经感受过，冬天不再下雪，夏天则

                                    2 / 4



2012年期货豆粕，2012年期货豆粕牛市

是酷热难耐，据说从两三年前开始每年夏天的空调都会卖到供不应求，全球变暖导
致气温升高，人们使用空调降温，但空调又会加快全球变暖的脚步，如此恶性循环
何时才能结束。。。

更多优质内容，请持续关注镁客网~

2018年9月份小麦价格是涨是跌？为什么？

农民朋友：如果你手里有存粮请不要急于出仓。据我个人推恻进入九月或国庆前后
小麦价格会出现一次急促跳台。通过17，18两年来麦播面积和气候原因种种迹象表
明，麦价攀涨势不可挡。预计到春节前后小麦价格如果不加干预一定会超出人们的
想象。甚至有局部地区可能会出现短时缺粮。

一、尤其是最近年内，有不少年轻农民对种地实在消极，如抛绿头苍蝇一样除自种
自给外，能抛则抛，能转则转，即便是上边给有这样那样的农项补贴，他们也不愿
多种，也不愿对土地下大气力投入。你象我们这边全村原有千亩小麦高产田，今年
己改种烟叶300多亩，种树建房200多亩，加上其它征地事项，剩余种麦面积到目
前为止还不足500亩。更为可笑的是有多数农民对种地极度消极。按上边的土地流
转每亩价格不低于千元以上，可有的农民500至700元情愿外包。由此出现了种麦
面积逐年减少。

二、根据上年麦播面积和气候灾害分析，而小麦收成较往年不容乐观，国粮存储和
农户圈屯仅能维持来年食需。如果国粮开库要是仅仅供应国防用粮、城市用粮和工
程建设食需外，那么市场用粮可能会出现短缺现象。是呀，在这里咱们再把话说回
来，上边存粮是上边用的，个人存粮是个人的，如果你自己没存粮会不会饿肚子那
就不好说了。其次，根据今年我们这边几个收粮点收储现象表明，附近原有8个收
麦点其中有两个停磅，三个磅点出现慢停收购，其中原因不是农户不愿卖粮而是无
粮可卖，剩下一点仅够自己食用。

三、小麦大米是全国主粮之一，虽说肉蛋奶也可充饥但它只能做为副食添补。但在
正常的生产生活中每一个人都需要面食壮强身体，每一年内都需要消耗大量的小麦
。因此说来小麦用量在眼前，到将来很重要，很重要，决不能调以轻心小麦生产呀
！

为什么有的期货品种存在很强的趋势性？

期货的趋势是怎么来的？利多或者利空消息的的大量堆积优势，最后导致的趋势。

正常情况下，大多数品种的基本面信息反映平平，没有什么大的利好，也没有什么
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大的利空，所以，价格呈现横盘走势，在一个较小的区间内上上下下，这时候，成
交量会萎缩，因为大家都感觉没啥方向，基本上是一些短线的在里面交易。

但是，某一天，基本面信息忽然间来了一个重磅的。导致之前的5个人看多，5个
人看空，变成了7个人看多，3个人看空。这个时候会发生什么？卖的人少了，买的
人只好出高价。这个时候价格就会涨。

然后，这个时候，基本面又来了一个重磅的消息。同样的利多。这个时候，有9个
人都在买，就一个人卖，这个时候，价格的趋势性就更强了。

这些道理很容易理解。现在再回头看题主的问题，为什么有的品种有很强的趋势性
？因为那段时间它的基本面信息变化很大。如果我没记错的话，焦炭那段时间，正
是雾霾事件的时候吧？所以，焦炭就一路狂跌。

再来说玉米，12-14年的玉米为什么没有趋势？因为基本面没有啥重磅信息。那时
候有收储政策，稳定粮价。但是你看后来，14年之后，当玉米市场化了以后，价格
迅速的发生了趋势。

所以，有没有趋势，看的是这个品种，最近的有没有什么重磅的消息。而非品种本
身有什么特殊性。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的2012年期货豆粕和2012年期货豆粕
牛市问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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